
1 部員一人一人がとても優しく話しかけやすかったし、すごく楽しめました。
2 バド部の方に聞いた話で、土日は部活に来てもいいですよと言っていたので行ってみようかなと思
いました。

3 すっごく校舎がきれいでした。先輩達も皆キラキラした感じですごく楽しそうでした！
4 とても楽しかったです！ありがとうございました！
5 全ての部活、面白くて優しくてとても楽しかったです！
6 学校紹介ビデオがすごくわかりやすかったです。部活動見学もすごく参考になったし、体験もできて
楽しかったです。

7 中学校とはまた違ってすごく楽しかったです。
8 東商業高校について、いろいろ知れて良かった。
9 学校の雰囲気とか行事とか部活とかすごい楽しそうだなと思った。入学したいなともっと思えた。
10 部活動見学で先輩方が優しくおもしろく教えてくれてとても楽しかったです。
11 部活動見学がすごく楽しくて、先輩方も優しくてなんかホッとしました。ありがとうございました。
12 どの学科もとても楽しそうで、来たいと思える学校でした。部活動見学もとても参考になりました。
13 オープンスクールよりも詳しく東商のことを知ることができてとても参考になりました。
14 たくさんの部活があり、どれも楽しい感じがした。この高校に入りたいと改めて思った。
15 とても楽しそうで入りたい思いが強まった。
16 学校の雰囲気がよくわかりました！
17 部活動見学では様々な場所を見学させていただいたのですが、それぞれが輝いていてとても素晴ら

しい学校だと思いました。
18 学校見学は東商業高校が初めてだったのですが、とても楽しかったです！
19 軽音楽部の皆さんがすごかった。皆さん、いい人過ぎて楽しかったです。
20 マイクのハウリングには気をつけて下さい。
21 在校生の皆さんがすごく生き生きとしていてとても興味が持てました。
22 生徒一人一人が元気でとても雰囲気が良かったので好印象を持てた。
23 前回のオープンスクールには参加できなかったけど、今回の体験入学で札東商について知ることが

できて良い機会になりました。
24 部活動見学では在校生の方が丁寧に説明してくれて嬉しかったです。ありがとうございました。
25 生徒一人一人の雰囲気が良く、話していてとても楽しかったです。
26 よく分かりました。
27 部活動見学では、それぞれの部の特色があってとても素敵でした。先輩方も優しく接して下さり、あり

がとうございました。
28 気になっている部活にたくさん行けて先輩の話も聞けて参考になったし、楽しかったです。
29 たくさんの部活があることや４つの学科について色々と知ることができました。また、生徒同士がとて

も仲が良さそうだと思いました
30 オープンスクールの時より、より詳しく細かく学校や各学科の内容を含めてたくさんのことを知れて本

当に良い経験になりました。
31 ワープロ部の部員の人たち、上手だった。６ヶ月で上手く打ててすごい！
32 マンガアニメ部に同じ中学の人がいてびっくりしたし、声をかけてくれた！
33 どの生徒さんも笑顔で楽しそうで、こっちも楽しくなりました。
34 先輩方が皆明るく優しくてすごい楽しそうでした。見学もとても楽しかったです。本日はありがとうござ

いました。
35 体験入学、本当に楽しかったです！！各学科の紹介で更に流通に行きたくなりました。とても分かり

やすくて良かったです。
36 部活体験では先輩全員優しくてどこの部活に入ろうかとても迷いました。大切な機会を設けていただ

きありがとうございました。
37 行きたいと思う気持ちが強くなり、とても良かったと思いました。素敵な体験入学、ありがとうございま

した。
38 学科や部活動でどのようなことがされているかがわかった。
39 学科についての話が聞けて良かったです。
40 どこの学科にしようか悩んでいたが決めることができた。
41 オープンスクールも参加したのですが、動画だけでなく直接お話を聞くことができたので前回よりもす

ごくわかりやすかった。
42 東商業高校を受験するのが楽しみになりました。
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43 オープンスクールの時のビデオより、詳しく学校のことや部活などを知ることができ、進路選択にとて
も役立ちそうです。

44 それぞれの学科紹介でどのような内容か理解できたので良かったです。
45 オープンスクールに参加したときよりも詳しい学科紹介だったので参考になりました。
46 学校の雰囲気がよく、入学したいと思いました。本日はありがとうございました。
47 東商業高校を知ったのは従姉妹がきっかけで、従姉妹の通っている高校に興味があったという理由

で体験入学を希望した。
48 この体験入学を通して、この学校の良さを知れました。
49 各学科ごとの紹介ビデオがとてもわかりやすく、よかった。
50 札幌東商業高等学校のことをよく知れて良かった。
51 各学科の先輩方のお話を聞くこともでき、とても参考になりました。
52 生徒の方々がとても明るく丁寧な対応でした。ありがとうございました。
53 高校生のみんなが明るくて楽しかった。こっちまで笑顔になれた。
54 全ての人が明るそうで良いと思った。
55 札幌東商業高校のことについて知ることができました。ありがとうございました。
56 とてもわかりやすくて、楽しそうだなと思いました。ありがとうございました。
57 校舎内の見学ができて良かったし、生徒の雰囲気も明るく良いなと思いました。
58 東商業、とても楽しそうだった！！バスケットボール部の練習を見られなかったけど学校生活が楽し

そうでした！！
59 とてもわかりやすく、楽しそうだった。
60 とてもわかりやすかった。
61 オープンスクールの時より、学科について詳しく知ることができました。
62 最初は流通経済科にしようと思っていたが、学科紹介を聞いて国際経済科しようかなと思いました。
63 どの部活もとても楽しそうで、特に英語部と軽音楽部に惹かれました。
64 楽しかったです。
65 卓球部の見学に行ったときに、先輩方が全員優しくしてくれて入りたいと思った。雰囲気がすごくよ

かった。東商に入りたいと思った
66 吹奏楽、軽音楽、マンガアニメを体験しましたが、どの部活も先輩方が優しく対応して下さりとても充

実したものになりました。
67 改めてこの高校に入学したいと思いました。
68 部活動見学がすごい楽しかった！！
69 詳しい学校の説明がたくさん聞けて良かったです。
70 部活動見学ですごく優しくておもしろかったので、東商業高校に入りたいとすごく思えて良かったで

す。絶対入りたいです。
71 生徒会長さんの言葉がとても胸に刺さり、学科紹介を見て、よりこの学校に入学したいと強く思いま

した。
72 吹奏楽部を見学したとき、また続けてさらに上手くなりたいとも思いました。
73 茶道部、マーケティング部、バドミントン部の皆さんの対応がとても良くて感動しました。ぜひとも茶道

部に入部したいです。
74 東商業の方達全員が優しく接してくれて挨拶もしやすかったです。たくさんの情報が知れて、楽し

かったです！
75 今回の体験入学で更に東商業高等学校に行きたいという気持ちが大きくなりました。
76 部活動体験もとても楽しかったです。ありがとうございました。
77 オープンスクールの時も参加させてもらったのですが、とにかく先輩方が優しく接してくださり、とても

嬉しかったです！！
78 行きたいという気持ちがさらに高まりました。
79 部活動見学をしてこの高校のことをよく知ることができた。呼びかけをしていてみんな仲良さそうなの

で入学したいと思いました。
80 とても楽しかったです.動画とかを見て、この学校のことをよく知り、行事がとても楽しそうでした。
81 最初は少し緊張していたし、どうしたら良いのかとか何もわからず困っていたけれど、先輩方の呼び

かけで緊張が和らぎました。
82 少し迷子になってしまったけど、この学校に入学してみたいと思いました。
83 部活動をしている方々がとても積極的でとても楽しかったです。
84 呼びかけしている方々がとても優しく、少し緊張していましたが、明るい感じでとても話しかけやす

かったです。
85 最初の学科紹介もホームページだけではわからないことをたくさん知ることができたのでとても良

かったです。
86 私は第１志望を東商業の国際経済科にしていたので、とても参考になり、うれしかったです。



87 部活動見学の時、私と同じ中学の卒業生が居たり、先輩方の明るさで、緊張していた私もリラックス
して見学することができました。

88 体験入学に伺うことができてとても良かったです！ありがとうございました！
89 自分の席番号を調べるとき、エクセルで名前を入力したら席番号がわかるというシステムに驚きまし

た。これも東商の生徒の方々が作ったのかなと思い、気になっています。
90 高校選びで迷っていたけれど以前より多くの情報を知ることができました。令和3年度の倍率が0.9

倍、合格者の平均がＥランクということがわかりました。部活動で気になった部が複数有ったのです
が、兼することが可能なのか気になりました。部活動見学で先輩方が優しく声をかけて下さり、とても
嬉しかったです。特に印象に残ったのがマンガアニメです。先輩が楽しそうにしていて雰囲気が良
かったです。なので、体験入学に来てみて東商業高校の良さが伝わってきました。先生方や先輩方
の仲も良く、ますます東商業高校に行きたいなと思うようになりました。運動系と文化系の両方が充
実していて楽しそうだなと思いました。体験入学の準備をしてくれた方々、案内してくれた先輩方、あ
りがとうございました。

91 姉から部活や各学科の話をだいたい聞いたことがあったのですが、映像を見たりお話を伺ったりして
今までよりもっと興味を持ててすごく良い経験になりました！自分が志望している学科の話も今日初
めて知ることが多くてもっともっと入りたくなりました。今日事情があって来られなかった友達にも知れ
たことや部活の様子を伝えてみようと思います。今回は、こんな状況の中、このような素敵な機会を
設けて下さり、ありがとうございました！

92 制服は女子でもスラックスを着用できますか？また、着用できるとしたらどのようなものですか？
↑入学後に別注文でスラックス（ブレザーと同色）を購入して着用することができます。ネクタイの着
用も可能です。

93 局活動と部活を両立してできるかを知りたいです。
↑局活動と両立できる部活動とできない部活動があります。

94 バスケットボール部は初心者でも入部はできますか？
↑経験者が圧倒的に多いです。入学後に顧問の先生に相談してみて下さい。


